
Urgencia de la Misión 

Homilía del XIII Domingo Ordinario A 

Domingo 28 de Junio 2020 

 

Resumen: 

No puedes ser Discípulo de Jesús si amas más a tus padres,  

a tus hijos, a tu familia, incluso dice otro texto a tu propia vida...,  

el que ama a su propia vida más que a Mí no puede ser mi Discípulo!  

Leer Mateo 10, 37-42 

 

 

1. La Misión 

 

Quería comenzar recordando que venimos leyendo el Evangelio de         

San Mateo y que la parte que estamos leyendo, tanto el domingo            

pasado, como hoy, es una parte que está dedicada a los misioneros.            

Es decir a los discípulos de Jesús que asumen la misión; y que se van               

a encontrar con distintas realidades. Y por eso Jesús nos habla así, de             

esta manera.  

 

2. Habitantes 

 



Yo quería empezar también tomando conciencia de qué significa la          

misión en estos tiempos; es decir, vivimos en un mundo que tiene            

realidades muy plurales. Y también esas realidades plurales se dan en           

el ámbito de lo religioso. 

¿Ustedes tienen una idea, más o menos, de cuántos habitantes tiene           

el mundo en este momento?  

Bueno. El cálculo estimado, nunca será preciso; es de, más o menos,            

7 mil millones de habitantes. 

¡7000! Siete mil.  

 

3. Católicos 

 

De esos siete mil... ¿cuántos son católicos? alguno tiene idea? Bueno.           

Son, más o menos, 1200 millones. De 7000, 1200. Es decir que hay             

cinco mil ochocientos que no son católicos. Se entiende?. O sea, que            

hay muchos más. 

 

4. Cristianos 

 

Ahora, los Cristianos son un poco más. Y yo no sé si entendemos las              

diferencia. Una cosa es ser Cristiano y otra cosa es ser Católico, o             

sea, hay otros Cristianos que no son Católicos; por ejemplo, los           

Ortodoxos, los Anglicanos, los Metodistas, los Bautistas, entre un         

montón de ramas Cristianas que no son Católicos. Bueno. Sumados,          

todos esos juntos, son otros mil millones más. O sea que los            

Cristianos en el mundo tienen una realidad de arriba de 2200, 2.400            

millones. 

 

5. Uno de cada tres 

 

Así que, fíjense ustedes, que es una parte; casi podríamos decir, la            

tercera parte del mundo es Cristiano; la tercera parte. ¿Qué quiere           

decir? Que de cada tres personas que hay en el mundo, una 

es Cristiano. Así que hay dos que no son. Entonces se daran cuenta             

ahí, la urgencia de la Misión. 

Hay 2 de cada tres personas en el mundo que no conocen a Jesús.              

Algunos no han escuchado hablar nunca de Él. 

 



6. América Latina 

 

Por eso la urgencia de la misión, porque estamos ante un mundo tan             

plural, que, muchas veces, es no creyente o creen en otras religiones,            

en distintas partes del  mundo. 

En nuestra América Latina hay una mayoría de Cristianos, casi          

podríamos decir un 90%, dentro de toda esa realidad tanto Católicos,           

como de otras confesiones.  

Eso quiere decir que América Latina, casi podríamos decir, es un           

continente que su realidad, es que el evangelio ha llegado a muchas            

partes; lo que no quiere decir que ya esté evangelizado. Estamos           

lejos de que esté Evangelizado nuestro continente. 

 

7. Barniz 

 

Y más si miramos nuestro propio barrio, nuestra ciudad, nuestra          

Argentina. Hay como una especie de "barniz Cristiano", nos dice el           

Documento de Puebla, ...como algo superficial; donde, más o menos,          

tenemos alguna idea de Jesús, de María, de la Iglesia, alguna idea...,            

muchos son bautizados, pero no mucho más que eso. Es decir,           

también la realidad dentro de un continente Cristiano es que se           

necesita la Misión y la Evangelización. 

 

8. Asia, África, Europa... 

 

Ni hablar de los otros continentes...! Si hablamos de Asia, por           

ejemplo, el 1% de Asia es Cristiana. 1%. Hay 99 que no. Cada 100              

personas 99 no; uno, sí. ¡Cuánto necesita Asia la Evangelización y la            

Misión! Y África es otra realidad, un poquito más auspiciosa, pero           

también muy poco porcentaje de Cristianos. En Europa un poco más,           

pero también en una disminución muy importante de  

cristianos en estos tiempos. Así que la Evangelización en el mundo           

está necesitando urgente de misioneros. 

 

9. Nuestra Diócesis 

 

Yo pensaba también en nuestra Diócesis, que ha enviado al mundo           

algunos misioneros. En este momento, sacerdotes diocesanos,       



prácticamente no hay, dedicados a la evangelización. Es decir, hay          

uno, pero ya en poco tiempo está volviendo a la Diócesis. Así que ya              

no va a estar en la Misión, sino que va a estar trabajando aquí, en               

nuestra Ciudad. 

Fíjense entonces, cómo no estamos teniendo, desde la propia Iglesia          

nuestra, misioneros al mundo, en estos tiempos. * 

 

10. Amarlo más que todos 

 

Por eso, la exigencia que Jesús les dice a los Apóstoles y le dice a los                

Discípulos es muy fuerte...! Es muy fuerte. ¿Qué dice Jesús?          

Fundamentalmente, que aquel que quiera seguirlo al maestro tiene         

que amarlo más que todo. No puedes ser Discípulo de Jesús si ama             

más a sus padres, a sus hijos, a su  

familia, incluso dice otro texto a su propia vida..., el que ama a su              

propia vida más que a Mí no puede ser mi Discípulo! Y ahí estamos              

entonces en esta realidad de la Misión. Solamente aquellos que son           

capaces de amar plenamente a Dios, a Jesús, son capaces de           

anunciar al mundo la Buena Noticia de Jesús.  

 

11. Misionero 

 

Y pensaba en esta realidad de la misión, cuando lo fui a visitar al              

Padre, éste que vuelve ahora en pocos días, lo fui a visitar a África. Él               

estaba en Costa de Marfil y después en Liberia. Cuando estaba en            

Liberia, le tocó una Parroquia en plena Selva. Y allí, después de la             

guerra civil que hubo en Liberia, estuvo misionando. Había, en donde           

Él vivía, en la casa Parroquial, había allí una tumba de un misionero,             

que había estado antes que él. Y este misionero había ido río arriba a              

misionar, en una zona que le tocaba y se le dio vuelta la canoita esa               

que tenía y se ahogó. Y está la tumba de él ahí nomás. Y yo pensaba,                

este hombre dio todo, su propia vida..., lejos de su familia, incluso            

quedó sus 

restos allí, este como homenaje y como recuerdo de este padre           

misionero pero él estuvo ahí, solito y había entregado su vida al            

Señor. Me impresiona. 

Ahora este misionero nuestro vuelve en pocos días. Estuvo varios          

años en Liberia, en distintos lugares y también en EEUU formando           



misioneros para que vayan a África. Así que ahora cumplió parte de            

esa Misión y está volviendo.  

 

12. En primer lugar 

 

Pensaba, no, ¿cómo es lo de la misión y qué podemos hacer nosotros             

en orden de la misión? En primer lugar: poner en el lugar que le              

corresponde a Jesús y a Dios. ¡Tiene que estar en el primer lugar,             

total, pleno. Si no, nunca estamos disponibles para Él, porque          

siempre va a haber algo más 

importante. Van a ser más importante los hijos y los padres, los            

nietos..., siempre algo hay más importante que Dios. Entonces nunca          

hay lugar para la Misión. Y el mundo necesita..., es urgente anunciar            

el Evangelio. Ya les dije, más o menos, cuál es la realidad. Es             

realmente alarmante y también en muchos lugares como en el          

nuestro, no sólo, no estamos mejorando, sino que la vida de los            

Cristianos está disminuyendo. Entonces, con más razón, el Evangelio         

de hoy, para nosotros es un desafío muy grande.  

 

13. Volver a leer  

 

Entonces miramos el Evangelio de hoy, el desafío que esto representa           

y vamos a volver a leerlo en casa. De vuelta, porque el Señor nos              

está diciendo cosas muy fuertes. El Señor nos está diciendo: no           

podemos amar más a otra realidad que no sea el propio Jesús, Su             

Reino y a Dios mismo. 

 
Bueno. Renovemos nuestra Fe:  Creo en Dios... 

 

 

 
P. Juan José Gravet 

 

* Nos referimos a la Misión Ad Gentes, hay un sacerdote diocesano            

en Uruguay (diócesis de Salto), tres sacerdotes diocesanos en Chaco          

y Santiago del Estero. 

 

 


